

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



02.10.2020

Münchner U- und S-Bahnstationen oberirdisch beschriften

Die Landeshauptstadt München sorgt dafür, dass an den oberirdischen Hinweisschildern der Münchner U- und S-Bahnstationen in Zukunft flächendeckend deutlich sichtbar zusätzlich zum U- bzw. S-Bahnsymbol auch der Name der jeweiligen Station und die dort verkehrenden Linien angebracht werden. Für blinde Menschen sollen diese Informationen zusätzlich jeweils an den Abgängen in Brailleschrift zur Verfügung gestellt werden.

Begründung

Es dient der leichteren und schnelleren Orientierung für alle, wenn wie in vielen anderen Städten (z.B. Kopenhagen, Hamburg, Berlin, etc.) oder auch an einigen Stationen im Innenstadtbereich (z.B. Marienplatz) bereits von weitem vor Betreten der Station erkennbar ist, um welche S- bzw. Station es sich handelt. Eine zusätzliche Markierung mit den dort verkehrenden Linien stellt weitere wichtige Informationen bereit und erleichtert Besuchern und Münchnern die Nutzung des öffentlichen Nahverkehrs.

Fabian Ewald (Initiative)

Stadtrat

Matthias Stadler

Stadtrat

Jens Luther

Stadtrat